

☆ Challenge ☆

第16号
令和6年2月28日(水)
文責：福政 純子

☆1年生のまとめの時期☆

入学してから約1年が経とうとしています。4月の入学式から始まり、6月の運動会、11月の文化祭など、新しい仲間とたくさんの思い出ができ、それぞれのクラスが温かい集団になっていると感じます。一緒に過ごしてきた仲間感謝の気持ちをもって、一日一日を過ごしてほしいと思います。これからの1ヶ月間は1年間のまとめの時期です。進級までの準備期間の今、以下のような点について、一人一人が学習、生活面両方の振り返りをしてほしいと思います。

《 学習面 》

- ・授業中は私語をせず、集中して取り組んでいる。
- ・平日、休日共に、家庭学習の習慣が身についている。
- ・課題に真剣に取り組み、期限までに提出できている。
- ・わからないことは自分で調べたり、誰かに質問したりして解決しようとしている。

《 生活面 》

- ・係や委員会の仕事、給食当番活動、清掃活動など、自分の役割を果たせている。
- ・服装のルールや不要物を持って来ないことなど、学校生活のきまりを守れている。
- ・先生や先輩、同級生に対して、相手のことを考えた言葉遣いや態度ができている。

2月に入り、不要物についてのルールが守られていない場面が見られ、全校、学年、クラスで話をする機会をもっています。附属中学校では、スマートフォン、お菓子等を学校に持って来るとは禁止されています。休憩時間、部活動中、登下校中など、誰かに「見られていない」場面はたくさんありますが、きまりを守る生徒であってほしいと思います。「ルールを守り正しいことをする」という「規範意識」について、ご家庭でも話題にしていただけたらと思います。

★弁当持参について★

3月1日から弁当持参となり、ご家庭にはご負担をおかけします。弁当を楽しみにしている生徒が多いですが、守ってほしいルールがいくつかあり、クラスでも確認しています。健康面で配慮が必要な生徒もいます。安全で楽しい弁当の時間にしたいと思っていますので、ご家庭でもご協力をお願いします。

弁当持参の際のルール

- 給食時間以外は食べない。
- 他の人に何かをあげない。
- 他の人から何かをもらわない。

☆国際協力について考える☆

20日(火)に、JICA(国際協力機構)にお勤めの首藤あずささんを迎え、シエラレオネでの活動について詳しく聞きました。シエラレオネという国についてわかりやすく説明され、JICAのメンバーの方々がどんな気持ちで活動に携わっておられるのかも話していただきました。首藤さんが、活動を通して感じられたやりがいについても話していただき、「苦しんでいる人を少しでも減らす」「それぞれの専門分野の人たちが、その国の課題解決に向けて努力する」という言葉が印象的でした。1年生の生徒達にとっても、自分の生き方を考える機会になったと思います。



☆卒業式に向けて☆

卒業式まであと2週間となりました。縦割り団、委員会、部活動などでお世話になった3年生とももうすぐお別れです。1, 2年生では、先輩達に感謝の気持ちを伝えるために、生徒会主催の「フラワーメッセージボード」作りが進んでいます。クラスごとに3色の色紙で花を作り、1枚の大きなボードに貼って、お祝いのメッセージを作ります。26日(月)の6限には、クラスで楽しく作業を進めていました。3年生に見てもらおうのが楽しみです。



3月の行事予定

3/1	金		12	火	
2	土		13	水	職員会 部活なし 5限後下校
3	日		14	木	
4	月		15	金	
5	火	県立一般入試	16	土	
6	水	県立一般入試 部活なし 5限後下校	17	日	
7	木	3年生を送る会、大掃除 部活なし、11:00下校	18	月	専門委員会
8	金	卒業式(午後) 1, 2限授業 部活なし、11:00下校	19	火	
9	土		20	水	春分の日
10	日		21	木	
11	月	学級会、生徒委員会	22	金	終了式、離任式

〈卒業式当日の日程について〉

- ・通常登校 1, 2限授業、11:00下校
- ・各クラスの後期正副室長は、学年代表として卒業式に出席します。
代表生徒8名・・・弁当持参、卒業式出席後15:30下校

